



Balance de tráfico

## El Aeropuerto de Jerez incrementó un 11,6% la cifra de pasajeros durante mayo

- El número de viajeros rozó los 113.000, gracias al dinamismo tanto del tráfico nacional como del foráneo
- El crecimiento acumulado en los cinco primeros meses del año fue del 10,8%

12 de junio de 2017

El Aeropuerto de Jerez cerró mayo con 112.904 pasajeros, lo que supone un alza del 11,6% respecto al mismo mes de 2016. Este ascenso se debió al tirón que mostraron tanto el tráfico doméstico como el internacional.

La mayor parte de los viajeros voló en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 112.427. De esa cifra, 43.645 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española (un 11,5% más), mientras que 68.782 optaron por vuelos internacionales (13,9%).

En relación con la actividad internacional, Alemania fue el mercado con mayor demanda, al registrarse 53.263 viajeros en conexiones con ese país, un 15,7% más que en mayo de 2016. El segundo lugar lo ocupó el mercado británico, al superar los 7.800 viajeros.

También contribuyó significativamente al crecimiento del tráfico foráneo la operativa de la ruta con Zúrich -arrancó el 10 de abril-, ya que el año pasado no había vuelos directos con la ciudad suiza.

Gracias a esta buena evolución, los pasajeros en vuelos internacionales aportaron el 61,2% de la actividad comercial del aeropuerto, medio punto

por encima de la proporción alcanzada en la misma fecha del año anterior.

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto registró en mayo 4.322 vuelos, de los que 891 fueron comerciales (un 10,7% más).

### **Datos acumulados**

La tendencia al alza del tráfico en mayo permitió que el dato acumulado durante los cinco primeros meses de 2017 resultase muy positivo. La cifra de usuarios que transitaron por el Aeropuerto de Jerez en ese periodo fue de 331.098, lo que representa una subida del 10,8% sobre 2016.

De los 329.714 pasajeros comerciales contabilizados, 165.628 viajaron desde o hacia territorio nacional y 164.086 lo hicieron con el extranjero. En el caso del tráfico internacional, se dio un notable repunte del 29,5%.

En lo que a las operaciones se refiere, entre enero y mayo se atendieron 19.206 vuelos, de los que 3.040 (un 3,9% más) resultaron comerciales.